



Gehörlosen Club St. Gallen
Sport & Kultur

Klausfeier in der Sprachheilschule in St. Gallen

Am 5. Dezember 2015 hat unser Gehörlosen Club St. Gallen die traditionelle Klausfeier organisiert. Zirka 50 Personen haben an diesem Tag mit uns gefeiert. Nach einer kurzen Ansprache des Präsidenten folgten Infos von Ilir Selmanaj (Fachstelle) und des SGB-FSS Präsidenten, Roland Hermann, über den nächsten Welttag der Gebärden in St. Gallen.

Dann wurden jene Personen geehrt, welche 25 bzw. 50 Jahre Clubmitglieder sind. Auch die Sportlerehrung fand statt.

Der Klaus ist leider alleine gekommen, der Schmutzli ging unterwegs wahrscheinlich verloren 😊

Für alle Anwesenden spendete der GC St. Gallen ein Klaussäckli. Beim Wettbewerb hat nur eine einzige Person erraten, wer hinter der Klausmaske steckte.

Der Abend klang mit einem feinen Käsefondue aus. Alle hatten grossen Spass und genossen den Tag.

Ein grosser Dank geht an den Vorstand und an Veronika mit all ihren Helfern und Helferinnen.